

Ils sont mordus des « Verts » de l'ASSE

L'association « Le Lot en Vert » créée en 2007 regroupe une vingtaine de membres.

Elle ne se limite pas qu'à organiser et faciliter les déplacements des supporters à l'occasion des rencontres de l'AS Saint-Étienne (ASSE) à Geofroy Guichard. Elle veille à promouvoir l'image du club et dans ses projets, souhaite réaliser celui d'emmener des enfants d'une école de football lotoise afin d'assister à une rencontre des « Verts » de l'ASSE.

Ce projet ne s'arrête pas uniquement à humer l'ambiance et la fièvre verte du chaudron. Le but est de faire découvrir aux enfants l'histoire de la ville en se rendant au parc musée de la Mine, au musée des Verts, au puits Couriot.

Pour l'association, la participation de Noix de Cocom qui travaille sur le nouveau logo et Fabien Brunet concepteur de court-métrage d'animations en 3D sont en train de concocter une réalisation qui permettra de mieux faire connaître « Le Lot



Les membres de l'association « Le lot en Vert » en compagnie de Jacques Santini et Georges Beretta, deux gloires de l'épopée des années 1970.

en Vert ».

Au dernier déplacement de l'association, le 6 novembre à Geofroy Guichard, pour assister à la rencontre entre l'ASSE et l'Inter de Milan, ils se sont retrouvés avec deux anciennes gloires de l'épopée des Verts des années

soixante-dix, Jacques Santini et Georges Beretta. La devise de l'association est « Au pays du vin rouge, notre cœur est vert ». Pour tout renseignement, contactez David Aumont au 0675610224 ou sur www.lelotenvert.com.